

## MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID 2019 analyse le manque de conducteurs professionnels pour les flottes

Le 15 mars, à la Féria de Madrid

Madrid, 28 janvier 2019.- Le 15 mars prochain, MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID 2019 accueillera une journée, organisée par le magazine spécialisé Todotransporte, au cours de laquelle seront analysées les causes, conséquences et possibles solutions du manque de conducteurs professionnels pour les flottes. Pendant cet acte, s'adressant particulièrement aux responsables de flottes, les transporteurs pourront connaître de première main, les recettes de certains opérateurs qui ont réussi à contourner le manque de chauffeurs.

La rencontre aura lieu au sein du programme de journées techniques qui sera développé dans le cadre du 15<sup>e</sup> Salon international leader du secteur automobile en Espagne, s'adressant aux visiteurs professionnels de la péninsule ibérique, de l'Amérique latine et de l'Afrique du nord, organisé par l'IFEMA, du 13 au 16 mars 2019, à la Féria de Madrid.

À cette journée seront également présents des représentants de l'administration qui expliqueront aux participants les actions du gouvernement pour lutter contre la pénurie de conducteurs professionnels.

Ne manqueront pas non plus les opinions de différentes associations professionnelles de transporteurs, qui transmettront la perspective des organisations d'entrepreneurs du secteur sur l'un des principaux problèmes des transporteurs.

Naturellement, les syndicats auront également la parole à cette rencontre, qui permettra aux représentants des travailleurs d'apporter leur vision sur le manque d'offre de professionnels de la route et suggérer de possibles solutions à ce qui est devenu l'une des principales préoccupations des transporteurs espagnols.

Suite à la journée informative, dont l'assistance est libre et gratuite sur inscription préalable en remplissant [ce formulaire](#), Todotransporte présentera en avant-première pour les entrepreneurs présents à cet acte, une édition spéciale du magazine, qui servira à commémorer les 400 numéros imprimés de la publication spécialisée qui, depuis 35 ans informe les transporteurs espagnols sur l'actualité de leur secteur, les dernières avancées technologiques et les principaux changements législatifs nationaux et internationaux.

La journée se terminera par un acte à travers lequel Todotransporte souhaite fêter sa présence dans le secteur depuis plus de trois décennies et qui servira également à reconnaître le travail des entrepreneurs qui ont contribué à faire du transport routier de marchandises une activité stratégique dans l'économie espagnole.



L'acte est organisé l'année où MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID a voulu donner une place prépondérante au véhicule industriel. En ce sens, la 15<sup>e</sup> édition du salon accueillera le 1<sup>er</sup> Congrès d'ateliers de mécanique de véhicules industriels, une rencontre qui, tel que l'explique l'IFEMA, donnera réponse aux préoccupations des entrepreneurs et professionnels de l'entretien, ainsi que des fournisseurs de pièces détachées, d'équipement et de services pour les ateliers de mécanique de véhicules industriels.

Twitter [@Motortec\\_AM](https://twitter.com/Motortec_AM) ; [https://twitter.com/Motortec\\_AM](https://twitter.com/Motortec_AM)

Facebook [@MOTORTEC](https://www.facebook.com/MOTORTEC/); <https://www.facebook.com/MOTORTEC/>

Youtube [Motortec Automechanika Madrid](https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXxIA);  
<https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXxIA>

<https://www.linkedin.com/company/motortecautomechanika>

[www.ifema.es/es/motortec](http://www.ifema.es/es/motortec)